

**EXPOSITION TEMPORAIRE / TEMPORARY EXHIBIT**

**DU 22 MAI 2010 AU 30 SEPTEMBRE 2011**

**MAY 22, 2010 – SEPTEMBER 30, 2011**

# **ALLIES'**

**CANADIENS ET BRITANNIQUES  
DANS LA SECONDE GUERRE MONDIALE  
CANADIANS AND BRITISH  
DURING THE SECOND WORLD WAR**



**CENTRE JUNO BEACH**





# ALLIES

CANADIENS ET BRITANNIQUES DANS LA SECONDE GUERRE MONDIALE  
CANADIANS AND BRITISH DURING THE SECOND WORLD WAR



Cette nouvelle exposition temporaire réalisée par le Centre Juno Beach présente comment Canadiens et Britanniques ont combattu côte à côte pendant les temps forts de la Seconde Guerre mondiale : dans les airs pendant la Bataille d'Angleterre, sur les mers au cours de la Bataille de l'Atlantique, le Jour J et pendant la Bataille de Normandie. Grâce à des « Passeports/cartes d'identité », les visiteurs peuvent chercher dans l'exposition des informations concernant des soldats, marins, membres d'équipages aériens ou encore civils canadiens et britanniques et découvrir ainsi comment l'histoire s'est terminée pour ces frères d'armes.

Visite comprise dans le tarif du musée. Tarif pour la visite de l'exposition temporaire uniquement : 2,50 €  
Pour les groupes scolaires et sur réservation, animation par un guide canadien dans le cadre de la visite de l'exposition

The new temporary exhibit created by the Juno Beach Centre presents how the Canadians and British fought side-by-side during major events of the Second World War: in the skies during the Battle of Britain, at sea during the Battle of the Atlantic, on D-Day and throughout the Battle of Normandy.

With the use of "passports/ID cards", visitors can discover the exhibit's content through the portraits of soldiers, sailors, aircrew as well as Canadian and British civilians and discover how the story unfolded for these brothers in arms.



Visit included when purchasing a ticket for the museum. Rate for the temporary exhibit only: 2.50 €  
For school groups and by reservation, presentation by a Canadian guide during the visit of the exhibit.

CENTRE JUNO BEACH 

Voie des Français Libres • 14470 Courseulles-sur-Mer  
Tél. 02 31 37 32 17 • [contact@junobeach.org](mailto:contact@junobeach.org) • [www.junobeach.org](http://www.junobeach.org)